

Lokalchef verprügelt: 18 Monate Haft

Opfer erlitt nach
Faustschlag durch
Syrer Kieferbruch.

SALZBURG-STADT. Strafrichter Albrecht Mandl verurteilte am Freitag am Landesgericht einen 22-jährigen Gewalttäter wegen schwerer Körperverletzung zu 18 Monaten teilbedingter Haft, sechs Monate davon unbedingt. Laut Anklage von Staatsanwalt Marcus Neher hatte der zuvor unbescholtene 22-Jährige – ein anerkannter Flüchtling aus Syrien – Ende Februar dieses Jahres dem Geschäftsführer eines Innenstadtlokals einen wichtigen Faustschlag ins Gesicht versetzt. Das Opfer, vertreten von Rechtsanwalt Stefan Rieder, erlitt einen doppelten Kieferbruch. Das Urteil ist noch nicht rechtskräftig. **wid**